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午前・午後 ８時３５分 

東郷町議会議長 井俣 憲治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ６番  氏名 いしい ゆみ  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

1 道の駅について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 東郷町施設サー

ビス株式会社の決

算状況について   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 障がい者の就労

支援について  

 

 

 

9 月の議会では補正予算を組み、約 2,100

万円が可決された。測量が中心と聞くが町民

にわかる丁寧な説明が欲しい。  

 

⑴  約 2,100 万円の詳しい金額の内訳は。  

⑵  測量などの今後の予定は。  

⑶  道の駅の現状はどうなっているか。  

⑷  ＰＰＰ事業における官民対話・事業者  

選定の現在までの状況は。  

⑸  今後、予算の追加はあるか。その理由  

は。  

 

 

  東郷町施設サービス株式会社の平成 28 年

度決算が出ている。なかなか町民には、理

解しがたいが、わかりやすいように説明し

ていただきたい。  

 

⑴  総収入と総支出は。  

⑵  正規雇用と非正規雇用の人数と人件費  

の総額は。  

⑶  東郷町からの委託の件数と金額は。  

⑷  その他、独自の収入はあるか。  

⑸  法人税や消費税は。  

⑹  純利益は。  

⑺  維持管理費などの積み立ての状況は。  

 

 

子育てするなら東郷町といわれている。  

ハーモニーなどの障がい児の支えとなる事

業も充実してきた。子ども達もやがて社会に

出たい希望もある。自立し生活するための就  

 

 

町長  

担当部長  
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担当部長  

 

 



                 ６番氏名  いしい  ゆみ   №２－２  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 介護総合事業に

ついて   

 

 

労も考えてゆく必要や親としても心配のと

ころである。  

⑴  役場内での就労状況及び障がい別の雇  

用状況は。  

 ⑵  町内の企業の障がい者の雇用状況は。  

⑶  東郷町施設サービス株式会社の雇用状  

況は。  

⑷  障がい者の自立を考えると少しでも支  

えることが必要と考えるが、役場や東郷  

町施設サービス株式会社は、特に前向き  

に雇用の人数を増やす努力をしていただ  

きたいと考えるが、いかがか。  

⑸  問題と課題と利点も含め説明していた  

だきたい。  

 

総合事業が始まっていると考えるが、全く

みえてこない。その状況と課題について聞き

たい。またそれに対しての町の考え方や具体

的に解決策もうかがいたい。  

 

⑴  旧要支援 1.2 の把握は、どうなっいるの  

か。  

⑵  見つけ出しの工夫は、どうなっている  

のか。  

⑶  チェックリストの活用は。  

⑷  新総合事業と総合事業の違いは。  

⑸  ボランティアや移動について、具体的  

にどのように実行していくのか。  

⑹  他の市町では自治会ごとに立ち上げ、  

 ひと自治会の予算は 30 万円とし、高齢者  

や障がい者や子どもなど地域の方たちを  

巻き込み、自治会でできることは自治会  

でということと、これからの費用は総合  

事業で負担すると説明をうかがった。こ  

の様な自治会単位で進める予定はないの  

か。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


